

## **PRESSEMITTEILUNG**

Miesbach, 23. Januar 2025



Ab sofort können sich Unternehmen aus dem Landkreis Miesbach wieder für den Wirtschaftspreis 2025 bewerben.

Foto: Miroslav Velecký für REO

### *Wirtschaftspreis 2025*

#### **Jetzt bewerben für den Wirtschaftspreis 2025**

- Regionalentwicklung Oberland (REO) ehrt wieder Spitzenunternehmen aus dem Landkreis Miesbach
- Bewerbung bis 31. März 2025 online möglich

**Bereits seit 15 Jahren verleiht die Regionalentwicklung Oberland (REO) den Wirtschaftspreis, um die herausragenden Leistungen der Unternehmen im Landkreis Miesbach zu würdigen. Auch in diesem Jahr soll die Auszeichnung erneut jene Betriebe ins Rampenlicht rücken, die mit Innovationskraft, Engagement und Kreativität den wirtschaftlichen Erfolg der Region sichern. Bis zum 31. März 2025 können sich Unternehmen selbst bewerben oder durch Bürgerinnen und Bürger des Landkreises Miesbach nominiert werden.**

Die Wirtschaft im Landkreis Miesbach ist geprägt durch eine gesunde Mischung von kleinen und mittleren Unternehmen aus nahezu allen Branchen. Um das große Engagement und die Leistungsbereitschaft der Unternehmenden, die für den wirtschaftlichen Erfolg im Landkreis

verantwortlich sind, zu würdigen, zeichnet die REO jährlich Unternehmen mit dem Wirtschaftspreis des Landkreis Miesbach aus.

„Der Wirtschaftspreis ist eine Hommage an die Unternehmen und ihre Beschäftigten, die täglich Herausragendes leisten und den Landkreis mitgestalten“, betont Alexander Schmid, Vorstandsvorsitzender der REO. „Die Auszeichnung versteht sich nicht nur als Anerkennung, sondern auch als Motivation, weiterhin mutig und innovativ neue Wege zu gehen.“

Alle Unternehmen mit Sitz im Landkreis Miesbach können sich bis zum 31. März 2025 für den Wirtschaftspreis bewerben. Dazu müssen sie online die allgemeinen Angaben ausfüllen, eines der fünf Themenschwerpunkte auswählen und die zugehörigen Fragen beantworten. Weitere Informationen und das Bewerbungsformular findet man unter <https://www.wirtschaftsempfang.com/bewerbung-wirtschaftspreis/>.

#### **Über die Regionalentwicklung Oberland:**

Die Regionalentwicklung Oberland (REO) setzt sich dafür ein, den Landkreis Miesbach als attraktiven Standort für Einheimische, Unternehmen und Gäste zu erhalten und nachhaltig weiterzuentwickeln. Das Team setzt sich dabei aus verschiedenen Fachrichtungen aus den Bereichen Wirtschaft und Tourismus zusammen, umfasst Experten für zum Beispiel Regionale Wertschöpfung, New Work, Bildung, Tourismusmanagement, Standort- oder Tourismusentwicklung und setzt interdisziplinär die verschiedenen Themen- und Projektschwerpunkte um.

**Über eine Veröffentlichung der Pressemitteilung würden wir uns sehr freuen! Bei weiteren Fragen steht Ihnen Bahar Yilmaz gerne zur Verfügung:**

#### **Kontakt**

Bahar Yilmaz  
Eventmanagement, Personal, Ausbildung  
+49 (0) 80 25 - 99372 20  
[bahar.yilmaz@regionalentwicklung-oberland.de](mailto:bahar.yilmaz@regionalentwicklung-oberland.de)

#### **Pressekontakt**

Ilona Kaffl  
Kommunikation | Presse und Öffentlichkeitsarbeit  
+49 (0) 80 25 - 993 72 61  
[ilona.kaffl@regionalentwicklung-oberland.de](mailto:ilona.kaffl@regionalentwicklung-oberland.de)

#### **Anschrift**

Regionalentwicklung Oberland KU  
Rathausplatz 2  
83714 Miesbach  
[www.regionalentwicklung-oberland.de](http://www.regionalentwicklung-oberland.de)